

Protokoll der JGR-Sitzung

15. Februar 2022

TOP 1 Schulduell

Da ja dieses wieder nicht der Mathaisemarkt-Kindernachmittag stattfinden kann, wollten wir trotzdem ein Schulduell organisieren. Eigentlich wollten wir dieses schon im März stattfinden lassen, doch aufgrund der Corona-Situation stimmten wir einstimmig für eine Verschiebung in den Sommer. Am liebsten würden wir die Veranstaltung in Präsenz stattfinden lassen, falls das nicht geht würde eine Online-Übertragung für die Zuschauer in Frage kommen. Die Finanzierung des Schulduells müsste über das JGR-Konto laufen. Mögliche Austragungsorte könnten die Mehrzweckhalle oder das Push-Gelände sein. Die Technik kann leider nicht von der Stadt gestellt werden, wir müssten sie von außerhalb organisieren.

TOP 2 Pumptrack

Um den Platz optimal zu nutzen werden nun die Pumptrack-Elemente etwas verändert platziert, aber es werden trotzdem die selben Bestandteile bleiben. Der Baubeginn wird wahrscheinlich gegen Sommer starten.

TOP 3 Dachverband der Jugendgemeinderäte

Wir haben überlegt dem Dachverband der Jugendgemeinderäte beizutreten. Die Kosten würden ca. 80€ pro Jahr betragen. Bei einer Abstimmung stimmte die Mehrheit für den Beitritt (8 dafür, 1 dagegen, 5 enthalten). Nun wollen wir uns bei dem Dachverband für die Anmeldung melden.

TOP 4 Sonstiges

- Bundesvernetzungsveranstaltung

Wir können wenn wir wollen bei einer Bundesvernetzungsveranstaltung teilnehmen. Den Link für weitere Infos wird in die Gruppe geschickt.

- *Gruppenarbeit*

Die nächste Sitzung soll mit Hilfe von Gruppenarbeiten durchgeführt werden. Dafür soll sich jeder schonmal ein paar Projekt-Ideen überlegen.

- *Spenden*

Es kam nochmal die Idee auf, bei einigen großen Firmen nach Spenden für den Pumptrack zu fragen. Wie dies genau aussehen könnte, muss noch besprochen werden.